

Siguiendo
0 TEMAS

Tendencias

EMPRESAS COLOMBIANAS
ECONOMÍA PERSONAL

30 de noviembre, con la
negociación del salario
mínimo para 2021 en
Colombia

MACRO COLOMBIANAS

Gobierno declara estado
de desastre departamental
en San Andrés, Providencia
y Santa Catalina por
preliminar

CRIPATOMONEDAS

¿Registraría máximo histórico en diciembre?
Bitcoin toca su nivel más bajo en casi tres años

EMPRESAS INTERNACIONALES
ACCIONES USA

EMPRESAS COLOMBIA ACCIONES COLOMBIA

Estamos comprometidos para que los proyectos piloto de no convencional sean una realidad: Presidente **Ecopetrol**

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios

20 de noviembre de 2020



Durante su intervención en la III Cumbre de **Petróleo** y Gas, el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, hizo referencia al papel que juega la compañía para que los Contratos de Proyectos de Investigación (Cepi) de no convencional (fracking) sean una realidad en el país.

“Desde **Ecopetrol**, comprometidos con ser operadores de los Cepis, de esos contratos para que los proyectos piloto de investigación integral sean una realidad, para que el país pueda tomar una decisión informada sobre la conveniencia de los no convencionales, sobre cómo mitigar los riesgos y que ese riesgo residual sea aceptable. Que tengamos en los no convencionales una fuente verdadera de energía hacia adelante”, indicó el líder de la compañía de la iguana.

Agregó que como consecuencia de la pandemia el país tendrá que pasar por un proceso de recuperación que tardará muchos años y que los no convencionales “son una de las oportunidades que tiene el país en términos de generación de empleo, de no perder autosuficiencia, de tener crudos livianos cerca de la refinería de Barrancabermeja, de tener gas de los no convencionales”.

Comenta ...

IFX EURO

miembre

,07

0,25 %

MÁXIMO
\$ 3.667,06

Nov

Jul

20

1D 1M 6M YTD MAX